

AKDB

Gesellschaft für kommunalen Datenschutz

[28.03.2018] Über die neu gegründeten Gesellschaft für Kommunalen Datenschutz (GKDS) bietet die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) Unterstützung bei der Umsetzung der EU-Datenschutz-Grundverordnung an.

Eine Gesellschaft für kommunalen Datenschutz (GKDS) hat jetzt die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) gegründet. Wie die AKDB mitteilt, ist die GKDS eine hundertprozentige Tochter des kommunalen IT-Dienstleisters. Ziel sei es, Kommunen und öffentliche Verwaltungen bei der Umsetzung der neuen Datenschutz-Grundverordnung zu unterstützen. Zum Angebot gehören regelmäßige Schulungen, Fachvorträge und Webinare, die exakt auf den kommunalen Alltag zugeschnitten sind. Außerdem berate die GKDS kommunale Datenschutzbeauftragte zur korrekten Einführung von Datenschutz-Management-Prozessen oder stelle bei Bedarf externe Datenschutzbeauftragte zur Verfügung. Auch unterstütze die neue Gesellschaft bei der Einführung eines webbasierten Datenschutz-Management-Tools. Damit können Kommunalverwaltungen Verzeichnisse für Verarbeitungstätigkeiten erstellen sowie Datenschutz-Folgenabschätzungen und umfassende Dokumentationen vornehmen. Als Geschäftsführerin der GKDS wurde laut AKDB Regina Reitenhardt benannt.

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Gesellschaft für Kommunalen Datenschutz (GKDS)